

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 2 Sarirejo
Kelas / Semester : VI (Enam) / I (Satu)
Tema : 5. Wirausaha
Sub Tema : 2. Usaha di Sekitarku
Pembelajaran ke : 1 (IPS dan IPA)
Alokasi Waktu : 2x35 menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan membaca teks, siswa mampu menyajikan laporan tentang posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN secara terperinci
2. Dengan mengamati gambar, bereksplorasi, dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi benda magnetis dan nonmagnetis secara tepat.

B. Kegiatan Pembelajaran

Jenis Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberi salam, menyapa dan menanyakan kabar, serta memberi arahan tentang bersyukur dan menjaga Kesehatan2. Ketua kelas memimpin doa3. Siswa melakukan tepuk Semangat4. Apersepsi : Anak-anak, siapa ya yang punya baju batik? Apakah orang-orang di luar negeri juga tahu tentang batik?	2 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa membaca teks "Ekspor Batik Terus Meningkat" pada buku paket tema 52. Siswa berdiskusi dengan teman tentang berbagai komoditi ekspor dan impor antara Indonesia dan negara ASEAN3. Hasil diskusi disajikan dalam bentuk peta konsep4. Siswa mengamati gambar benda-benda, dan mengidentifikasi benda magnetis dan non magnetis5. Siswa mampu menyebutkan benda magnetis dan non magnetis yang ada di sekitar.6. Guru menyiapkan sebuah benda dan mengajak siswa bernyanyi sambil mengestafetkan benda itu dari siswa satu ke siswa yang lain.7. Siswa diajak bernyanyi, saat guru bilang stop dan siswa yang mendapatkan benda tersebut diminta untuk menjawab pertanyaan guru8. Guru memberikan LKPD berisi percobaan benda magnetis dan non magnetis	6 menit
Kegiatan Penutup	<p>Refleksi</p> <ol style="list-style-type: none">9. Guru memberikan evaluasi melalui Quizizz10. Siswa melakukan refleksi pembelajaran Apa yang kalian pelajari hari ini? Adakah yang belum kalian pahami?11. Guru membimbing siswa membuat kesimpulan pembelajaran hari ini.12. Doa dan salam penutup.	2 menit

C. Penilaian

1. Penilaian Sikap : Kerjasama, Keaktifan,
2. Penilaian Pengetahuan : Tes dan Non tes

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Kendal, 3 Januari 2022
Guru Kelas

Fajar Widodo GA, S.Pd.
NIP. 19641114 198405 1 002

Erni Sofiana, S.Pd.SD.
NIP. 19861129 201903 2 006